

Musik ist eben doch mehr als nur ein Lernfach

Klassenkonzert | Erhard-Junghans-Schüler beweisen, dass es auch Spaß machen kann

Schramberg (lar). Dass Musik mehr als ein Schulfach ist und sehr viel Spaß macht, bewiesen die Schüler der Erhard-Junghans-Schule bei ihrem Schülerkonzert in der Aula des Gymnasiums Schramberg.

Musiklehrer Hans Haller, der mit seinen Schülern verschiedene Instrumentalstücke einstudiert hatte, begrüßte Eltern, Lehrer und Geschwisterkinder in der Aula und meinte, »Musizieren fördert zudem die Intelligenz.«

Die vierte Klassenstufe eröffnete das Konzert mit einer kleinen Passage aus dem spanischen Pop-Song »Bailando«. Es folgten die fünfte Klassenstufe und jeweils zwei Klassen aus den Stufen sechs und sieben. Die Schüler der WK1 trugen ein arabisches Lied vor, während zwei Schülerinnen

auf der Bühne einen Tanz aufführten.

Begeistert spielten die Kinder auf verschiedenen Instrumenten und das Publikum klatschte mit. Doch mehr als einmal musste Haller die Zuhörer ermahnen, doch bitte die Unterhalten einzustellen,

da diese störend seien. Teilweise unterbrach er den Auftritt der vortragenden Schüler, da die Geräuschkulisse im Publikum zu laut wurde.

Zum Abschluss des Konzertes spielte das Schulorchester unter der Leitung von Kerstin Fuchs und Carolin Flaig vier

Stücke aus dem Film- und Musicalgenre.

In der Pause wurden die Besucher vom Catering-Team der EJS mit Getränken und Kuchen bewirtet. Die Spenden des Konzerts kommen dem Eine-Welt-Forum in Schramberg zu Gute.



Erhard-Junghans-Schüler im Konzert: In Gruppen musizieren macht auch Spaß.

Foto: Kiolbassa